

# OPINI PUBLIK

## Mahasiswa Poltekkes Kemenkes Mamuju Out bound Bina akrab dan Bela Negara di Makorem 142/Tatag

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Sep 17, 2022 - 13:59



*Pasi Komsos Korem 142/Tatag, Mayor Arh Rosadi memberikan materi tentang Wawasan Kebangsaan kepada mahasiswa di Aula Andi Depu Makorem 142/Tatag.*

Mamuju, Mahasiswa Poltekkes Kemenkes Mamuju melaksanakan Out bound Bina Akrab dan Bela Negara badan eksekutif dengan mengusung tema “Bersinergi

bersama Wujudkan Insan Cindikia Bebas dan perundangan untuk Generasi yang Macoa, Malaqbi, Manarang”. Kegiatan tersebut dilaksanakan di Makorem 142/Tatag Mamuju. Sabtu, (17/9/22).



Kegiatan diawali dengan pengecekan suhu mahasiswa oleh Anggota Kesehatan Korem 142/Tatag, dilanjutkan dengan Upacara Pembukaan kegiatan. Outbond bela negara ini sangat antusias dilaksanakan oleh para mahasiswa yang hadir sebanyak 160 orang mahasiswa dengan pelatih sebanyak 10 orang anggota TNI dari Korem 142/Tatag.

Pasi Komsos Korem 142/Tatag, Mayor Arh Rosadi disela-sela acara mengatakan Bangsa Indonesia saat ini sedang mengalami penurunan Wawasan Kebangsaan, yang mengarah pada krisis persatuan dan kesatuan nasional.



Keadaan sekarang ini menjadi perhatian dan segera diupayakan langkah intensif dan strategis, untuk menumbuhkan kembali semangat persatuan dan kesatuan, tanpa membedakan latar belakang suku, agama, ras, etnis maupun golongan, lanjut Mayor Arh Rosadi.

Pasi Komsos Korem 142/Tatag juga mengatakan bahwa Adapun kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk mewujudkan Binter TNI AD melalui kegiatan penguatan bela negara bagi generasi muda untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air, Semangat Nasionalisme dan menanamkan kembali nilai nilai luhur Pancasila yang sudah mulai luntur, disamping itu pula outbond Bela Negara bagi mahasiswa bertujuan agar terwujudnya mahasiswa yang memiliki kemampuan awal bela negara yang integritas, disiplin, berani, pantang menyerah dan mempunyai jiwa kerjasama.





“Selain itu pendidikan karakter merupakan upaya-upaya yang dirancang dan dilaksanakan secara sistematis untuk membentuk kepribadian agar memiliki pengetahuan, perasaan, dan tindakan yang berlandaskan pada norma-norma luhur dalam berkehidupan di masyarakat nantinya” tuturnya.



Outbond inilah yang menjadi salah satu pondasi awal untuk kemampuan jiwa bela negara untuk mahasiswa. Oleh karena itu materi-materi yang diberikan diantaranya peraturan baris berbaris (PBB) dasar, kegiatan outbond Teritorial, lomba PBB dan Pentas seni kesemuannya untuk melatih fisik dan ketangkasan

mahasiswa dan kegiatan ditutup di aula Andi Depu Makorem 142/Tatag. Kata Pasi Komsos.